
整理
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意見・質問等（題名） （内容） 【回答】 担当課

1 雑紙回収袋

【質問】
雑紙回収の紙袋が配付されるということですが、雨の日に出す場合は

どんな袋でも良いですか。市で雨の日用の袋を作る予定はありますか。

雑紙を分別する習慣を付けていただくため、８月に紙袋を配布いたし
ます。雑紙は、紙袋だけではなく、中身が分かるようなビニール袋や布
袋などでも出していただけます。

雨の場合は、急ぎでなければ出すのを控えていただきたいですが、ど
うしても出さなければならないときは、ビニール袋など濡れても問題な
い袋に入れて出してください。

ごみ減量課

2 本町南交差点の歩行者用信号の設置

【要望】
児童の登下校の付き添いをしています。西尾小学校への通学路に本町

交差点があります。信号機は付いていますが、子供達が坂から勢いよく
下りて行き危険ですので、歩行者用信号を増設してください。

歩行者用信号も信号機を設置する場合と同様に、愛知県公安委員会が
設置します。

歩行者用信号を設置するには、滞留場所の確保などの諸条件を満たし
て初めて、検討対象案件となります。設置希望が多く、県下での順番待
ちとなりますので、一度相談させていただきます。
【追記】

歩行者用信号は設置されておりましたので、信号サイクルの変更を西
尾警察署へ相談したところ、周辺の信号と連動しているため、当該交差
点のみの変更は車両通行の混乱が発生するため困難とのことでした。

土木課

3 交通指導員

【要望】
永吉町３丁目交差点への信号機設置等については先ほど要望しました

が、児童の登下校の時間帯に交通指導員に立ってください。
また、見守りを行う地域住民が、交通指導について勉強する機会を設

けてください。

危険個所への交通指導員の立会い希望につきましては、交通指導員会
議で早急に相談いたします。交通指導員の人数に限りがありますので、
今立っている場所を変更するなどの形で対応可能かどうかを、早急に検
討します。

また、地域の方が交差点に立っていただく際に必要な旗、帽子、ベス
トなどの支給につきましても、できる限り対応します。なお、道路に設
置する注意看板等であれば、すぐに対応します。
【追記】
　９月から地区交通指導員の立哨場所を変更しました。

危機管理課

4 公園の草刈り

【要望】
市内に公園が多くありますが、定期的な整備があまりされておらず、

草だらけです。イベントの前に草刈りをしているようですが、膝くらい
まで伸びています。

草むらには毒を持つ虫がたくさんいて、自分も去年ヤケドムシの被害
に遭いました。子供達への被害も心配ですので、公園の整備をお願いし
ます。

道路や公園の草については、市民の方々から多くの要望をいただいて
います。

維持管理の予算を２倍、３倍にすることは難しく、現状では皆さまの
期待に応えられていないことは十分承知しています。今後の取組といた
しまして、草刈り業務等を行う道路工夫の人員を増やしていくなど、少
しでも改善できればと考えています。公園を作って終わりではなく、
しっかりと手入れができる人員体制を整えていきたいと思います。

公園緑地課

5 空き家対策

【質問】
地域に空き家がたくさんあり、中には全く手入れされなかったり、年

に１、２度簡単に草などが刈られるだけで、周りにシロアリなどが飛び
散るような状態で、対応に困っています。空き家問題に対して、市へ
は、どういうお願いをしたらいいのか教えてください。

空き家の管理は、基本的には所有者の責任ですが、それが難しい場合
も多くあります。

市が、所有者や相続人を把握している場合は、市からご本人に連絡を
して、対応していただくという形を取っています。

空き家に関するご相談等がございましたら、地域つながり課に状況を
お知らせください。

地域つながり課

6 ごみステーションの管理

【要望】
外国人が住んでいるアパートの近くのごみステーションが非常に汚い

ので、しっかり管理してください。
また、資源ごみについても分別用のかごを置いていますが、間違った

かごに捨てるため混ざってしまいます。そういった管理をどこが行うの
か徹底してください。

ほとんどの地域で、ごみ捨てのマナーを守っていただいていますが、
ご理解いただけない地域も一部あるようです。その場合は、ごみ減量課
にご相談いただければ対応を考えてまいります。

特に、外国人の方は、言葉の壁などの理由で、正しい情報が伝わって
いない面もあると思われます。 ごみ減量課
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7 子ども会支援

【質問】
西尾市から各子ども会への補助金が今年度より廃止となったため、町

内会からも少しでも多く補助金が欲しいという話がありました。市から
の補助金が無くなったことが事実であれば、考えを伺いたいです。

子ども会への補助金については、令和３年度と４年度で配分方法を変
更しました。

令和３年度までは、単位子ども会に対し、活動費の補助として１人当
たり500円に児童数を掛けた金額及び子ども会１単区当たり3,000円を交
付していました。併せて、子ども会行事で適用される傷害保険に加入す
るために、西尾市子ども会育成連絡協議会に、保険料として１世帯当た
り550円を現金で支払っていただいていました。

以前から、子ども会に関する事務負担の軽減を求める声がありました
ので、令和４年度から、単位子ども会に対する１人当たり500円の活動
補助金に代わり、傷害保険料550円の集金をやめて、市子連に対して市
が補助金として支払うことで、お金の流れがお互いに少なくなるような
形に見直しました。

従いまして、令和３年度と４年度で補助内容に違いはあるものの、子
ども会に対する補助金自体が無くなったわけではありません。

生涯学習課

8 道路舗装の整備

【要望】
西尾市内の道路の舗装、特に横断歩道の白線が薄くなって見えないと

ころがあります。特に学校周り、文教地区、歴史公園地区は一番大事な
ところですので、なるべく早急に整備を進めてください。

道路の舗装や横断歩道のペイントにつきましては、随時、修繕してお
りますが、職員が市内全域をくまなく見ることは困難なため、作業が追
い付いておらず申し訳ございません。ご指摘の地区につきましては、現
場を確認します。
【追記】

令和３年度に西尾小学校の通学路につきまして、合同点検を行ってお
りますが、対策を望む意見はありませんでした。

また、令和４年度は町内会から舗装やラインの修繕要望もなかったこ
とから、一定の整備はできているものと考えています。

土木課

9 道路整備計画

【質問】
西尾小学校と総合グラウンドの間に相互通行の道があり、きく寿司の

交差点に通じていますが、道が狭くてクランク状態で、なおかつカーブ
して通りにくいです。児童の通学路にもなっていますが、危険だと感じ
ます。市でどういった整備計画を立てているか教えてください。

きく寿司から総合グラウンドへ抜ける道に関しましては、計画はあり
ますが、用地の買収に応じていただけないため中断しています。これを
機に、改めて現状確認します。

土木課

10 生涯学習センター

【要望】
西尾公園テニスコートの場所に、将来的に生涯学習センターが建設さ

れ、アクティにしおがその中に入り、現在のところは駐車場になると聞
きました。

建設予定地の隣に西尾幼稚園があります。ご存知のように西尾幼稚園
はお城の建物です。一番近いところに建てるのであれば、ただのマッチ
箱づくりにするのではなく、お城にふさわしい、あの地区の景観にふさ
わしい建物をぜひお願いします。

生涯学習センターにつきましては、周囲の景観に合う建物にしたいと
考えており、デザイン性と費用の両立をはかってまいります。

生涯学習課

11 戸籍謄本のコンビニ交付

【質問】
マイナンバーカードで住民票と印鑑証明はコンビニで取得できます

が、戸籍謄本は取れません。他の市町では謄本も取れるそうですが、西
尾市はなぜそこが遅れているのですか。

西尾市がコンビニ交付を導入する際、戸籍謄本に関しましては相続問
題などに影響を及ぼすため、市役所及び各支所での窓口交付の方が良い
と考え、対象外としましたが、不自由をおかけしまして申し訳ございま
せん。

今後、はっきりした時期は分かりませんが、数年後にはコンビニでは
なく、各市町村の役所で戸籍謄本が取得できるようになる予定ですの
で、しばらくお待ち願います。

現時点で、戸籍をコンビニ交付する場合、莫大な費用がかかりますの
で、ご理解ください。

市民課
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12 一色町の産業廃棄物最終処分場の現状

【質問】
一色町生田の産業廃棄物最終処分場について、この間、反対運動の署

名をしました。現状はどうなっていますか。

　署名活動にご協力いただきましてありがとうございます。
一色町の生田地区に産業廃棄物最終処分場の建設を計画していた事業

者から、残土置き場への方針転換について検討している旨の通知が書面
で提出されました。

市としましては、検討ではなく、産廃処分場を生田地区に作りません
という、白紙撤回が大前提であると考えております。よって、まずは白
紙撤回することを先方に求めています。

市民の皆様の中には、産廃処分場を作らないようだから、署名の必要
はないのではないかと思われる方もいらっしゃいますが、当初の方針を
撤回したわけではなく、その考えは残っていると思われるため、市とし
ては反対を貫きます。

なお、正式に白紙撤回された場合は、事業者の話を聞く可能性があり
ます。

環境保全課

13
「スポーツまちづくりビジョン2040」
の策定

【質問】
「スポーツまちづくりビジョン2040」を策定するにあたり、意見を吸

い上げるという話がありましたが、具体的にどのよう進めていきます
か。

今は、総合グラウンドを見てもらえば分かるように、トラックがある
のに野球をやっています。そして、平日は高校生が一生懸命グラウンド
整備をするのに、野球をやったらグラウンドが荒れている状況です。そ
ういったことを改善していかなければいけないと思います。

スポーツまちづくりビジョンについては、市民の皆様を対象に無作為
でアンケートを実施しました。その他、野球や陸上など競技団体関係者
のご意見も伺いながら、計画策定に取り組んでいますので、ご意見があ
る場合は、スポーツ振興課にご連絡ください。

具体的に何を、どこに、いつ作るかは、現時点では申し上げられませ
んが、総合グラウンドについては、ご指摘のとおりだと思います。西尾
市として１年前にスポーツ都市宣言をして、これからスポーツに力を入
れていこうという中で、陸上と野球が同じ場所を使用している状況は望
ましくありません。従いまして、陸上と野球が、それぞれの場所を確保
できるよう計画してまいります。

また、総合グラウンドの場所につきましても、騒音問題を含め、近隣
住民の方々から色々なご意見をいただいております。今の場所にスポー
ツ施設を残したままでいいのかということも含めて、今後、検討してま
いります。

スポーツ振興課

14 にしおマラソンのゴール地点

【質問】
県下で唯一、男子が出られるフルマラソンのにしおマラソンが行われ

たのは、とてもいいことだと思いますが、ゴールが総合グラウンドでし
た。雨が降ったらどうしていたのかと思いながら見ていましたので、今
後、にしおマラソンを実施する場合、その辺をどのように考えているか
教えてください。

にしおマラソンについては、雨天時の対応以外にも多くの問題があ
り、現在、コースの再考をしています。実施時期をいつにするかも含
め、入念に再検討しているところです。

第１回大会は、スタート場所とゴール場所が同じでしたが、次回はス
タートとゴール場所を分けた形で考えています。また、合併前でいうと
ころの西尾・一色・吉良・幡豆の全地区をコースに設定できることが望
ましいですが、交通規制に伴う近隣住民の方々へのご迷惑を、なるべく
小さくできるようなコース設定になるよう、再検討してまいります。

スポーツ振興課

15 市民病院の退院時期

【質問】
市民病院が最後の砦であれば、なぜ入院患者を２か月半で退院させる

のですか。これは厚生労働省のやり方ですか。

地域医療を守るために、西尾市民病院はこの地域になくてはならない
病院であると位置づけられていると思っております。しかし、医師不足
という点も含めまして、西尾市民病院で全てを完結させるのではなく、
他の病院や介護施設などと連携をして、体制を作っていくことが重要だ
と考えます。

地域の開業医の紹介で来られた患者さんを、急性期病院である市民病
院で診察し、手術をします。そして、ある程度様態が安定し、リハビリ
等ができるまでに回復した方は、他の病院に移ってリハビリしていただ
いたり、在宅療養していただくことで、地域の病院と病院の連携、また
は介護施設との連携の中で地域全体で支えていきたいと考えています。

個々のケースにつきましては、詳しい状況をお伺いしないとお答えで
きませんが、地域全体で医療体制を整えていくということをご理解くだ
さい。

市民病院医事課
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16 まちの中心部

【意見】
西尾、一色町、吉良町、幡豆町それぞれのまちの真ん中は老人ホーム

です。これでいいのですか。西尾を大きくするために市長頑張ってくだ
さい。

社会全体の高齢化が進んでいるため、高齢者の比率は高いと考えられ
ますが、まちの中心部だけに集中しているわけではないと思います。

高齢者の割合が増えていく中で、高齢者福祉の分野は今後も重要性が
増していきます。子どもたちに対する施策も力を入れていく必要があり
ますが、それだけでなく、高齢者の方々が住みよいまちづくりにも、
しっかりと手を抜かずに取り組んでまいります。

長寿課

4


